

# Le rond-point des Français d'Algérie inauguré

**L**es Français d'Algérie ont désormais leur rond-point à Hyères, dans le quartier de l'hôpital. Samedi matin, une cérémonie qui a rassemblé autorités civiles et associations patriotiques de la ville, s'est déroulée à l'angle de l'avenue Maréchal-Leclerc et la rue Yann-Piat.

La cérémonie a été précédée d'une messe en l'église Saint-Louis.

Étaient présents lors de l'inauguration le maire de la ville, Jacques Politi, accompagné de ses principaux adjoints, le député du Var, Jean-Pierre Giran et le docteur Francis Roux, conseiller général qui ont, chacun, déposé une gerbe de fleurs.

## « Trait d'union entre les générations »

Au nom de toutes les associations de rapatriés d'Hyères, Michel Baldino est revenu sur l'histoire douloureuse des Français d'Algérie de 1830 à 1962, date du départ « dans la douleur et les larmes » vers le continent. « Certains me disent "Pourquoi ce rappel après 50 ans ?" Parce qu'il ne faut rien oublier de son histoire, des drames qu'ont vécus des milliers de nos compatriotes », a-t-il expliqué.

« Désormais le rond-point des



**Des gerbes de fleurs ont été déposées et les nouvelles plaques dévoilées en hommage aux Français d'Algérie.**

(Photos Patrick Beaudet)

*Français d'Algérie a une existence dans notre cité, entouré de rues et avenues aux noms illustres. Il marque aussi un trait d'union entre les générations pour que le souvenir perdure ».*

« Votre émotion, aujourd'hui, prouve tout votre attachement pour l'histoire de cette terre, l'Algérie, et ses traditions, a enchaîné Jacques Politi. Vous avez dû quitter votre terre natale. Ce lieu vous le rappellera toujours ». Deux plaques, rendant hommage « à ceux qui sont tombés pour que vive la France en Algérie » ont été dévoilées en silence et dans le recueillement.



**Ce lieu vous rappellera votre terre natale a dit le maire en s'adressant à l'assistance.**